

CDU - Ortsverband Griesemert - Neger - Oberveischede

„Willst du froh und glücklich leben, lass kein Ehrenamt dir geben. Willst du nicht zu früh ins Grab, lehne jedes Amt gleich ab.“ So lautete jedenfalls die Meinung von Wilhelm Busch zum Ehrenamt.

Einer, der diesen Reim des bekannten Dichters eindrucksvoll widerlegt, ist Lothar Epe. Er wird am heutigen Tag 70 Jahre alt und hat in all den Jahren bewiesen, dass Ehrenamt erfüllen und fit halten kann: Lothar hat sich immer gerne und aus Überzeugung eingesetzt. Nach wie vor ist er mit vielen ehrenamtlichen Aufgaben betraut, auch wenn er in diesen Tagen sein Amt als Ortsvorsteher aufgibt.

Der runde Jubeltag ist ein guter Grund unserem langjährigen Stadtverordneten für sein bisheriges und aktuelles Engagement herzlich zu danken. Unter anderem hat er unsere Ortschaften 21 Jahre im Olper Stadtrat vertreten. In den Jahren 2004 bis 2014 diente Lothar der Stadt Olpe zudem als erster Stellvertreter des Bürgermeisters. Im Vorstand des CDU-Ortsverbandes und in mehreren Ehrenämtern ist er auch weiterhin aktiv.

Wir wünschen ihm zu seinem runden Geburtstag alles Gute und für die Zukunft viel Gesundheit und Zufriedenheit.

Lothar Sabisch
Vorsitzender